

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1. Simpulan

Dilihat dari hasil penelitian dan pembahasan yang terdapat pada penelitian ini tentang Komunitas Youtuber Batam membuat peneliti dapat menarik kesimpulan untuk menjawab pertanyaan penelitian yang telah ditulis pada awal penelitian ini. Peneliti menemukan pola komunikasi dalam aktivitas komunikasi, strategi komunikasi, dan eksistensi yang terdapat pada Komunitas Youtuber Batam sebagai berikut :

1. Eksisten Komunitas sangat penting bagi anggota dan pengurus Komunitas Youtuber Batam. Eksistensi komunitas youtuber batam memenuhi enam unsur eksistensi menurut Jean Paul Sartre yang dilihat dari pola komunikasi dan aktivitas komunikasi komunitasnya.

Ujud atau keberadaan komunitas youtuber batam dimasyarakat dan di sesama komunitas youtuber daerah sangat penting. Keberadaan mereka dimasyarakat dan di komunitas youtuber daerah mulai dianggap oleh banyak kalangan dalam dua tahun terakhir. Keberadaan mereka dianggap ada ditandai dengan mulai terkenalnya mereka didunia digital. Kesadaran, dengan sadarnya mereka akan pentingnya keberadaan komunitas tersebut menandakan bahwa komunitas tersebut sadar akan pentingnya eksistensi. Mereka sadar, dimanapun mereka berada mereka akan tetap membawa nama komunitas.

Tujuan akhri manusia, tujuan dari komunitas youtuber batam adalah tetap sebagai tempat berbagi. Para konten kreator yang lebih dipandang dan

dihargai, dan para konten kreator lebih terkenal. Dengan mengetahui tujuan akhir dari komunitas ini tentunya para anggota dan pengurus dapat meningkatkan eksistensi Komunitas Youtuber Batam. Mereka sadar mereka harus berdiri membawa nama baik daerah yaitu Batam sebagai konten kreator. Kebebasan manusia, Komunitas Youtuber Batam sangat menjunjung tinggi kebebasan dalam mengambil keputusan. Kebebasan ini tidak hanya untuk internal, melainkan juga untuk masyarakat.

Rasa ingin “muntah” dan tanggung jawab Komunitas Youtuber Batam, anggotanya juga merasa malu akan tanggung jawab. Rasa malu ini tertutupi dengan kesadaran akan tanggung jawabnya untuk masa depan. Hubungan manusia, dalam Komunitas Youtuber Batam terdapat interaksi hubungan manusia baik antar anggota maupun dengan masyarakat. Dalam Komunitas Youtuber Batam seorang youtuber tidak bisa berdiri sendiri dan dalam interaksinya setiap anggotanya harus menjaga sikap agar terjalin hubungan yang tetap baik.

2. Strategi Komunikasi yang dilakukan Komunitas Youtuber Batam dalam meningkatkan eksistensi dapat dikatakan efektif.

Komunitas Youtuber Batam memenuhi empat unsur strategi komunikasi, mengenal sasaran komunikasi, pemilihan media komunikasi, tujuan pesan komunikasi, dan peranan komunikator dalam komunikasi. Komunitas Youtuber Batam sukses dalam menjalankan strategi komunikasi untuk meningkatkan eksistensi. Hasil dari strategi komunikasi ini juga dapat meningkatkan eksistensi

Komunitas Youtuber Batam dengan bukti meningkatnya kepopuleran komunitas youtuber batam dalam dua tahun terakhir. Hal ini berarti berarti strategi komunikasi yang dilakukan Komunitas Youtuber Batam efektif dalam meningkatkan eksistensi komunitas itu sendiri.

5.2. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah diuraikan, maka ada beberapa saran yang perlu untuk diperhatikan, yaitu:

1. Untuk penelitian selanjutnya yang membahas kajian yang sama agar lebih memperdalam lagi pembahasan mengenai eksistensi komunitas. Pada penelitian ini peneliti menyadari terbatasnya lingkup eksistensi komunitas yang dibahas. Penelitian diharapkan dapat memberi dampak positif dan menjadi dasar dalam mempelajari perkembangan media baru di Indonesia.
2. Untuk penelitian selanjutnya diharapkan mampu membuat penelitian yang komprehensif menggunakan teori eksistensi menurut tokoh selain Jean Paul Sartre.
3. Untuk Komunitas Youtuber Batam diharapkan agar mampu mengembangkan strategi komunikasi yang digunakan untuk memperkenalkan komunitas. Dengan pengembangan strategi komunikasi tentunya dapat meningkatkan eksistensi komunitas baik didunia digital maupun didunia nyata.